

Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse
To: Dubai Financial Market

Al Salam Bank B.S.C would like to announce the following material information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين
السادة / سوق دبي المالي

يعلن بنك السلام ش.م.ب عن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية المبين تفصيلها أدناه:

Date	10 January 2024	10 يناير 2024	التاريخ
Company Name	Al Salam Bank B.S.C.	بنك السلام ش.م.ب.	إسم الشركة
Trading Code	SALAM	SALAM	رمز التداول
Subject	Discussions with Kuwait Finance House K.S.C.P. ("KFH Group") for the potential acquisition of the entire shareholding in Kuwait Finance House – Bahrain B.S.C.(c) ("KFH Bahrain") by Al Salam Bank B.S.C. ("Al Salam Bank") in collaboration with an investor.	المحادثات مع بيت التمويل الكويتي ش.م.ك. ("مجموعة بيت التمويل الكويتي") لمناقشة استحواذ بنك السلام ش.م.ب. ("بنك السلام") على كامل حصة مجموعة بيت التمويل الكويتي في بيت التمويل الكويتي (البحرين) ش.م.ب. مقفلة ("بيت التمويل الكويتي (البحرين)") بالتحالف مع مستثمر آخر.	الموضوع
Material Information	Al Salam Bank announces the termination of its discussions with KFH Group in relation to the acquisition of KFH Bahrain. The parties could not reach mutually agreeable terms for the transaction.	يعلن بنك السلام عن إنهاء محادثاته مع مجموعة بيت التمويل الكويتي وتعليقها نهائياً فيما يتعلق بالاستحواذ على بيت التمويل الكويتي (البحرين) حيث لم يتوصل الطرفان لاتفاق حول شروط الصفقة.	المعلومات الجوهرية

Impact on Financial Position	-	-	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	On 12 November 2023, the Bank has announced to the market the commencement of discussions with KFH Group for the potential acquisition of the entire shareholding in KFH Bahrain by Al Salam Bank in collaboration with an investor.	في 12 نوفمبر 2023، أعلن بنك السلام عن بدء المحادثات مع مجموعة بيت التمويل الكويتي لمناقشة استحواذ بنك السلام على كامل حصة مجموعة بيت التمويل الكويتي في بيت التمويل الكويتي (البحرين) بالتحالف مع مستثمر آخر.	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وُجدت)

Name	Ali Yusuf Al Khaja	علي يوسف الخاجة	الإسم
Title	Head of Compliance & AML	رئيس الالتزام ومكافحة غسل الأموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			